

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat II, Gebäudemanagement

Beteiligung:
Dezernat III, Amt für Schule und Bildung

Betreff:

Neuausstattung der Sekundarstufe der Internationalen Gesamtschule Heidelberg - Ausführungsgenehmigung

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 29. Juli 2011

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Bauausschuss	05.07.2011	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	
Haupt- und Finanzausschuss	13.07.2011	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	
Gemeinderat	27.07.2011	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Bauausschuss sowie der Haupt- und Finanzausschuss empfehlen folgenden Beschluss des Gemeinderates:

Der Gemeinderat erteilt die Ausführungsgenehmigung für die Neuausstattung der Sekundarstufe der Internationalen Gesamtschule Heidelberg zu Gesamtkosten in Höhe von 4.000.000 €.

Sitzung des Bauausschusses vom 05.07.2011

Ergebnis: einstimmige Zustimmung zur Beschlussempfehlung

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 13.07.2011

Ergebnis: einstimmige Zustimmung zur Beschlussempfehlung

Sitzung des Gemeinderates vom 27.07.2011

Ergebnis: einstimmig beschlossen

A. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes

Nummer/n: + / -
(Codierung) berührt:

Ziel/e:

abgehandelt mit Drucksache 0143/2009/BV

B. Begründung:

Am 01.07.2010 hat der Gemeinderat der Stadt Heidelberg den ÖPP-Projektvertrag zur Sanierung und Betrieb der IGH durch die Gesellschaft für Grund- und Hausbesitz mbH/Bau- und Servicegesellschaft mbH (GGH/BSG) beschlossen und dieser neben dem Betrieb auch die laufenden und anstehenden Sanierungsmaßnahmen übertragen. Davon ausgenommen sind die Einrichtung und das bewegliche Mobiliar.

Hierzu gehören beispielhaft Einbauschränke, Tafelsysteme, die Ausstattung der naturwissenschaftlichen Fachklassen einschließlich Digestorien, Lehr- und Teeküchen und nicht zuletzt die für die Lehrer und Schüler erforderlichen Stühle und Tische. Neu ausgestattet werden sollen zahlreiche Räume der Schule auch mit Computern und Beamern.

Der wesentliche Teil der Ausstattungen wird erst nach Abschluss der jeweiligen Sanierungs- Bauabschnitte notwendig werden. Beim 1. Bauabschnitt handelt es sich jedoch um den Naturwissenschaftlichen Bereich, so dass dessen Neuausstattung bereits in den vorhandenen Containern vorgenommen werden muss; die neu beschafften Geräte werden dann in die sanierten Fachräume übernommen.

Kosten

Für die Ausstattung der Sekundarstufe der Internationalen Gesamtschule Heidelberg werden folgende Mittel benötigt:

1.	Allgemeiner Unterrichtsbereich	607.900 €
2.	Naturwissenschaftliche Fachklassen	1.486.000 €
3.	Bereich Musik	56.100 €
4.	Bereich Kunst, Werken, Hauswirtschaft	410.200 €
5.	Verwaltung	64.000 €
6.	Lehrerbereich	145.900 €
7.	Essen und Aufenthalt	148.400 €
8.	Bibliothek	13.500 €
9.	Funktionsräume	24.600 €

10.	Verkehrsflächen (innen und außen)	91.700 €
11.	Computer, Beamer etc.	577.900 €
12	Nebenkosten	373.800 €
	Insgesamt brutto	4.000.000 €

Mittel sind im Haushaltsplan 2011/2012 mit 1.000.000 € bzw. 1.200.000 € sowie einer Verpflichtungsermächtigung 2012 in Höhe von 1.800.000 € eingestellt. In diesen Beträgen nicht enthalten sind mögliche Ersatzbeschaffungen für die Küche sowie die Ausstattung des Stadtarchivs.

gezeichnet

Bernd Stadel